

París, 18 de noviembre de 1958

Excmo. Sr. Don Félix GORDON ORDAS
Presidente del Gobierno Republicano
Español en Exilio.
M E X I C O D.F.

Querido Don Félix:

He recibido su carta de fecha 11 del corriente mes que paso a contestarle en el acto aunque no tengo nada importante que decirle. En su consecuencia seré breve para no hacerle a usted perder el tiempo.

Celebro mucho las buenas noticias de orden familiar que me transmite y deseo a todos que aprovechen la estancia de usted ahí con todos los hijos y nietos para pasar una larga temporada de completa felicidad.

Veo que va usted recibiendo las revistas económicas, como es natural. He adquirido el Anuario Estadístico último o sea el que trae los datos del año 1957. Si acaso le interesa podría remitírselo. Se han recibido cartas para usted de Don Julio Rico (de Villemomble, Seine), remitiéndole un trabajo que ha hecho titulado "Crónicas Campesinas"; y otra de Don Antonio Ros, de ahí, ésta recibida con algunos días de retraso a consecuencia de ~~esta~~ dirección, comunicándole el matrimonio de su hija. A ambas he contestado.

Como usted debe saber ya, nos ocupamos de preparar lo necesario para homenajear al General Cárdenas.

Se ha recibido la visita de una señora chilena que traía para usted un recado personal y algún objeto de parte de unos amigos. Vino por la tarde, no habló conmigo y no dijo más que eso, sin dejar su nombre ni decir de parte de quién venía. Anunció que estaría aquí siete meses y que vendría de nuevo a primeros de marzo.

Y eso es todo. No escriba más que lo indispensable. Muy cariñosos saludos a Dña Consuelo, Brunilda e hijas y demás, con un abrazo para usted,

M. Martinez Moreno